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Decxd;do em Reumao Geralde Álunos 

ELEIÇÕES EM LETI 
SERAO RITETIDAS 

A dnecçâo da AE eleita nas: 
eleições agora impugnadas não” 
compareçeu- na RGA, -que foi 
convocada estatutariamente: 

",º' Em comunicado, à DAE afir. 
mouque«pmasscguma lisura 

gridade de todo-o 
bem como a boa mu;em dos 

' estudantes de Letras e da sua 

LUTEONTOAO MA Em m 

' reunião geral de alunos ontem eféctuada na 
F Faculdade de Letras de Lisboa decidiu inipugnar as 
Eleições dos corpos gerentes da assóciação dé 
estudantes daquela faculdade. O acto eleitoral será . 
repetido nos dias 17, 18 e 19. No decorrer da RGA, ” 
o apolantes da lista vencida (1) apresentaram om 
declarações de mais de 1000 estudantes que * 
nnrmamn terem voudo naquela liste. 
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turína e curso,- realxzudu nos 
dois últimos dias.- 

Catarina Vale. da Comissã 

Caurim Vale reíenu undu N 
* que os estudantes de Geograsf — 

. fia e Liínguas. é Literaturas! 
s, emborá não tenham| 

- às saídas profiesionais satura- 
das como os restantes cólegas, 

.; — «não se demarcam do proces-t - 
- so dé lutas. 

AInformou ainda que no do- 

uma 

j Com*dcmdmde(:oimbn. disse 
A Lusa que do trabalho produzido 
saíram alguns pontos comuns à 
todos 0S Cursos que «réafirmam, 
fio essencial., o caderno reivindi- 
cativo da Comissão Coordenn«_ 

jação, deliberou, 
- da u Reitoria, levantar um pro- A si 

dora Naci n 

Um dos pontos comuris na 
' dos estudantes .dos com o 

de apurar à existência de fraude 
e. a havê-la..de IPW quem a 

f cométeu.s - . & 

;saídas pmnuiomls 

— Re de todós os 
É cursos da Faculdáde de Letras de 
| Coimbra reafirmaram a necssi- 
dude de se efectuar rapidameénte 
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um: 'prospecção dás saídas pro- 
“fissionais é do mercado de em” 
—'prcgo a nível nacional. . 
* Reunidos nã Assocmçâo Aca 
Fdémica de Coimbra, os estudan- 
Ftes de Letras debateram aàs con-” 
Xclusóu das reuniões de cxda 
Mrio o Mc S a md 

Coimbra "Mm“u S , " vantamento estatístico das ne- 

vários cursos reláciona-se com 
a .necessidade de encontrar 

- Outras vias profisslonals para 
a!óm do ensino. 

«É .preciso efectuar um le- 

h 
: cessidades do País, no à 

- mingo realiza-se em Coimbr, 
> da ommig] 

“JSDde Coimbrn. 

courdenadora - naciónalt e na 
Segunda-feira da comissão pa 
ritária. 

solidária com. Tn 
slunos de Letras : 

À “comissão académica de 
Coimbra da JISD manifestou « 
sua solidariedade pára com os5 
alunos da Faculdade de Letras | 
da Universidade local, consi- | 
derando que se debatem com| 
e«graves problemas». 
Em comunicado, aquela es- |. 

trutura social democráta ape- 

de uma política nacional para 
a educação, com verbas refor- 
çadas e especificamente para o 
sector», sublinhou. 

Na reunião de hóje foram, 
Gleitos os repr antes de 
Coimbra na comissão paritá- 
ria, que engloba prófessores e 
alunos, -tendo sido designados. 
os nomes de José Escola e Ca- 
tarina Vale, embora apenas 
um deles tenha assento na co- 

tals,eà pamapução dos Estu:- 
dantes da Faculdade dé Letras| 

lou. ao nh ito to- 

da Universidade dé Coimbra 
na resoluçâo dós seus proble— 
mas. : 

Sa.hemqu ainda que os estu- |. 
dantes de Letras não devem | 
deixar-se instrumentaltizar por 
«interesses” menos claroós» e 
que devém manter'n sua luta 
*numa base «to!almcnte apam«- : 
dária». 
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